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CONCEJO DE PLANEACIÓN LOCAL DE USAQUEN 

El pasado 21 de junio las directivas de 
Orquesta Filarmónica de Bogotá 
aceptaron la invitación de Asempto y 
presentaron en Toberin sus coros 
juveniles, conformados por 40 artistas 
en escena y un repertorio de música 
clásica y colombiana que disfrutamos 
en grande. La asistencia masiva a este 
evento, posiciona a Toberin como un 
barrio amante de la cultura y de la 
sana diversión.   Agradecemos a la 
directiva del OFB por su deferencia 
para con nuestro barrio y al párroco de 
la iglesia San José Cafasso, quien nos 
prestó su hermoso recinto.  ASEMPTO 
POR LA CULTURA DE TOBERIN.

En la Cámara de Comercio sede Cedritos, Asempto y los actores de la mesa de 
planeación local, realizaron una reunión el 16 de mayo para proponer proyectos 
de ayuda a la comunidad según necesidades por sector:  Industrial, comercial, 
vendedores y emprendedores.  Al ��nal se nombraros los responsables de hacer 
seguimiento a este trabajo por los próximos 4 años. Asempto quedó responsable 
del sector Industrial.
Posteriormente el 22 de mayo la directora de Asempto se reunió con el Sr. 
Danny Jimenez director de la Cámara de Comercio sede Cedritos, para a��nar la 
programación de actividades del segundo semestre de 2024 para los empresa-
rios a��liados a Asempto.  11

COROS DE LA FILARMÓNICA DE BOGOTÁ 



REl 24 de mayo se realizó una reunión coordinada por 
Asempto y la JAC de Toberin, para tratar los temas que 
están afectando la seguridad de las empresas y del sector. 
Contamos con la asistencia de:  varios empresarios y 
comerciantes, comandante de policía, del ejército, Gaula y 
representantes de los conjuntos residenciales.  El acta de 
esta reunión se radicó en la alcaldía local y también se le 
entregó personalmente a la edil Sandra Cantillo quien se 
comprometió a gestionar las solicitudes consignadas en este 
documento. 
Efectivamente el 4 de junio asistimos al comité de seguridad 
citado por la edil Cantillo en la JAL, en donde se debatió 
cada punto con el secretario de inspección vigilancia y 
control de la localidad Sr. Juan Carlos Galvis, la Sra, Sandra 
Celeitas,  referente de seguridad de Usaquén y Ma Cristina 
Tobón subdirectora distrital de Integración Social,  para 
resolver:   retiro de habitante de calle, invasión de espacio 
público, aumento de personal de apoyo policial, 
identi��cación de recicladores y problemas de movilidad. Se 
espera que, con el nombramiento del nuevo alcalde local, se 
inicien rápidamente las asignaciones presupuestales y de 
personal necesarios para hacer frente a estos temas que 
tanto afectan el sector.   Se citará a una próxima reunión 
para veri��car avances con representantes de:  Integración 
social, IPES, UAESP, IDIPROM Y PROMOAMNIENTAL. 
Nota: también se realizó un recorrido por Toberin con el 
edil Jorge Moreno  y se le hizo entrega de la relación de las 
necesidades del sector, para que nos ayude en las 
soluciones. 22

REUNIÓN DE SEGURIDAD



DERECHOS DE PETICIÓN 

A continuación relacionamos la gestión realizada por Asempto con las entidades locales, 
para lograr soluciones a algunos problemas del barrio y del empresariado. 



VEn mayo 22, Asempto coordinó un recorrido por Toberin 
con la funcionaria de Promoambiental Ana María Tinjacá y 
con una representante de la alcaldía local, con el ��n de 
reconocer los lugares críticos de acumulación de basuras. 
Se identi��caron varios lugares donde botan elementos 
como escombros, muebles, tejas, maderas etc, elementos 
estos que no son recogidos por el camión en su horario 
habitual.  La relación de estos lugares con las respectivas 
imágenes fue entregada a las funcionarias y a la fecha la 
Sra. Tinjacá quien es la coordinadora de “recolecciones 
especiales”, ya nos ha realizado dos jornadas de recolección, 
pero por la falta de cultura ciudadana ya observamos de 
nuevo acumulación de basuras en esos mismos lugares.  

El 13 de junio Asempto en coordinación con la Fundación 
Feepdis, realizó la 2ª jornada de recolección 2024 de 
equipos eléctricos y electrónicos con la participación de 18 
empresas inscritas. Los certi��cados de buena disposición de 
residuos serán entregados a cada empresa. 

ASEMPTO CUIDANDO EL MEDIO AMBIENTE.

VISITA DE PROMOAMBIENTAL 

RECOLECION RAEE 
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FERIA DE EMPLEABILIDAD 

CAM ASEMPTO TOBERIN  

En la Universidad San 
Buenaventura. el 16 de mayo de 
2024 la directora de Asempto asistió 
a la Feria de empleabilidad 
bonaventuriana. Fue un día en el 
que se promocionaron las ofertas 
laborales y de prácticas a los 
estudiantes y egresados. Estos 
contactos son ampliamente 
valorados por las directivas de la 
Universidad y tuvieron excelente 
cubrimiento y receptividad.  

* Protocolos según la emergencia
* Prevención y atención de emergencias
* Clasi��cación de los riesgos
* Directorio de emergencia zona norte
* Plan de trabajo 2024
* Preparativos y mochila de emergencia
* Recomendaciones para colaboradores

Asempto realizó la capacitación 
trimestral a todos los integrantes de 
comité el pasado 28 de mayo en 
temas de:
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Fue nombrada Jurado evaluador junto con otros dos 
profesionales, en el  “Elevator Pitch” en la Facultad de 
Ciencias Económicas y Administrativas de la Universi-
dad San Buenaventura, donde se presentaron las cinco 
propuestas de negocios ��nalistas de los estudiantes de 
último semestre. Dicho evento se realizó el día viernes 
24 de mayo en el auditorio Virrey Solis de la Universi-
dad San Buenaventura. El ganador recibirá la ayuda 
por parte de la universidad para iniciar su pequeña em-
presa.

La directora de Asempto asistió el 
pasado 13 de junio a el “Employment 
Lab” un espacio de debate entre la uni-
versidad y la empresa, en el que se 
re��exiona sobre los cambios que está 
teniendo el mercado profesional por la 
in��uencia de la IA (Inteligencia arti��-
cial). Buscamos con ello reducir la brecha 
Universidad-Empresa y trabajar de la 
mano para formar a los profesionales del 
futuro. 

LA DIRECTORA DE ASEMPTO 

FUNDACIÓN UNIVERSITARIA DE LA RIOJA
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De acuerdo con la ley que entró en vigencia en Colombia el pasado 7 de julio, una primera fase de esta prohibición incluye 
ocho tipos de plásticos de un solo uso: bolsas para envolver revistas y periódicos, lavandería, las de empacar alimento en 
supermercados, los soportes para globos, hisopos, copitos,  así como pitillos y mezcladores para bebidas   Los expertos reco-
miendan alternativas viables en materiales como el ��que, ��bra natural, cartón, vidrio, papel y metal que se están adoptando 
cada vez más en la industria.
Colombia da un gran paso hacia la protección del medio ambiente y la salud humana y se une a más de 140 países que han 
tomado medidas de prohibición y restricción sobre estos y otros productos plásticos, permitiendo la innovación y la transi-
ción hacia una economía circular.

El 29 de mayo se realizó la visita 
a esta obra de la calle 163 A con 
autopista. Presenta un avance del 
63% contra 69% de lo programa-
do, la estructura del puente está 
instalada en un 55%.  Las obras 
geométricas son muy funcionales 
y las plazas conectoras ya están 
adoquinadas y casi terminadas.  
Destacamos que los contratistas 
han sido muy responsables con el 
cuidado del medio ambiente, res-
petando o trasladando los árboles 
que debían ser retirados. 

NO MAS PLASTICOS DE UN SOLO USO 

PUENTES PEATONALES TOBERIN 
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Esta obra que va desde la carrera 
9ª hasta la autopista norte, está 
siendo adelantada por el IDU con 
contratistas externos ya está en un 
avance del 80%. En el tramo desde 
la carrera 19 B hasta la carrera 23 
se puede observar el cambio favo-
rable del espacio público.  Solicita-
mos a las empresas que están ubi-
cadas sobre este eje, respetar los 
diseños de sardineles, jardineras y 
bahías, pues de no ser así, serán 
fuertemente sancionadas. En el 
comité IDU del 27 de junio, al cual 
asistió la directora de Asempto, 
algunos residentes del conjunto 
residencial ubicado sobre la cra 9ª, 
mostraron su disgusto con la tala 
de árboles que ha afectado la pre-
sencia de aves, pero los contratis-
tas se comprometieron a reempla-
zar estos individuos arbóreos en 
otros lugares aledaños.

OBRA CICLORUTA Y PEATONALES – EJE CALLE 170170170
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AFILIESE A 
ASEMPTO

En la Asociación trabajamos por 
los empresarios y por el sector 
desde hace 43 años,  siendo  hoy la  
seguridad una prioridad.  La Aso-
ciación brinda servicio de vigilan-
cia con guardas motorizados a los 
a��liados con rondas, marcaciones 
y  acompañamientos  en horario 
24 x 7, garantizando  la reacción de 
forma  inmediata y de ser necesa-
rio, con  acompañamiento de la 
policía.    

Contáctenos para ampliarle infor-
mación sobre los bene��cios de ser 
a��liado a ASEMPTO.
asempto@asempto.com
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Empresa pionera en la prestación de servicios de aseo, mantenimiento, cafetería, venta de insu-
mos y la prestación de servicios especiales, como son: lavados de fachadas, desinfecciones, fumi-
gaciones, jardinería, brigadas especiales de limpieza, mantenimiento y limpieza de pozos, entre 
otros. 
A partir del año 2020 se amplió la prestación de sus servicios integrales de outsourcing en las 
siguientes áreas: gestión humana, salud y seguridad en el trabajo, asesoría legal, responsabilidad 
social corporativa, consultoría en procesos licitatorios y comercialización de pruebas psicotécni-
cas al servicio de clientes actuales y potenciales.

NUEVO AFILIADO: “EXPERIENZA” 

 CALLE 163A  # 18A - 08
BARRIO TOBERIN

CONTACTO: 6014322000    
CORREO: ADMINISTRATIVO@EXPERIENZA.CO 


